
                                             

  

 

            

今年度から、運営委員会を月 1度の定例開催とせず、議案や検討事項のある場合に開催する事としています。 

10月、11月の運営員会はありませんでしたが、二学期の PTA活動に関する情報をお伝えします。 

 

☆各委員会からの活動報告と今後の予定☆ 

役員会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

運営 

委員 

 

9/11   市 P実行委員会(外副、ZOOM会議) 

9/25   役員会 

     選挙管理委員会との打ち合わせ 

10/9   中間会計監査 

校区福祉委員会との交流会 

市 P 実行委員会(外副、輝きプラザきら

らにて対面会議) 

10/12  通学路の問題点について市へ申し入れ 

     (詳細は下記参照) 

10/16  役員会 

福祉委員会常任委員会(会長) 

校区コミュニティ協議会常任委員会(会

長) 

コミュニティスクール会議(会長) 

10/21  校区内 PTA設置全看板の状況確認 

10/23  役員会 

グランド周辺の草刈り(シルバー人材セ

ンター委託) 

10/29  運動会前日準備 

10/30  運動会(受付、駐輪場誘導：シルバー人材

センター委託、校門立ち当番：本部役員) 

11/27(予定) 校区コミュニティ協議会常任委員

会(会長) 

11/28(予定) 市 P小学校部会第五ブロック会議 

       (会長) 

 

10月、11月開催せず 

次回は 12月に書面運営委員会を予定 

全学年 なし 

 

生指 各地区ブロックにて、飛び出し坊やなどの設置看

板の把握漏れがないか、現在の看板設置場所以外

で、児童にとって危険があり注意喚起が必要な場

所はないか確認中。 

 

ふれ愛 10/10  参加申込用 Googleフォーム作成 

10/15  プログラム案内作成 

10/16  香里校区常任委員会出席 

10/20  プログラム案内チェック、打ち出し(お

手紙係) 

10/23  プログラム当日の打合わせ(4役) 

10/27  プログラム印刷、配布準備(印刷係) 

11/6(予定)  プログラム当落案内 

11/20(予定) ふれあいプログラム折り紙 

12/4(予定)  ふれあいプログラムフラワーアレ

ンジメント 

 

環境 

改善 

 

9/11 ベルマーク集計、発送 

 

 

文化 

交流 

 

 

10/6 委員会(文化交流委員会だより打ち合わ

せ) 

10/11 委員会(同上) 

10/14 図書活動(本の修繕、季節の飾り付け) 

10/22 委員会(文化交流委員会だより打ち合わ

せ) 

10/23 図書活動(本の修繕、季節の飾り付け) 

11月中 文化交流委員会便り配布予定 

 

広報 10月 見守り隊への感謝のメッセージ作成に関 

する取材日調整中。２学期中に広報誌発行 

予定。 

 

・本部より  

 10/12、枚方市の担当に通学路の安全対策について申し入れ

を行いました。 

① 香里が丘 9 丁目五差路の側溝の蓋(児童が上を歩く)が冠

水時に持ち上がりずれて、隙間が出来る件を 7 月にも市

に相談していましたが、改善無い為再度申し入れ。 

② 五差路の税務大学校の植木が交差点の見通しに支障があ

る為、対応をお願いすることを市から担当機関に連絡を

依頼。 

 

 

・中間会計監査のご報告 

 会計監査 2 名による本部会計の中間監査を 10 月 9 日に実

施しました。 

前年度繰越金：1,191,754円 

収入：1,447,000円 

支出：1,039,302円 

残：1,599,456円 

「相違なし」とのことで中間監査済を報告いたします。次回

の会計監査は令和 4年 2月 26日に予定しています。 

 

 

・令和 4年度本部役員及び会計監査の選出について 

11/８(月) 本部役員立候補状況のお知らせ(メール配信) 

11/13(土) 学年候補選出(代引きによる抽選) 

11/27(土) 本部役員・会計監査及び各補欠の互選会 

 

 

・文化交流委員会より 

図書室の飾りを始めました。11月いっぱいは秋の飾りつ

けをしています。 

ＰＴＡニュース          

１ 

令和３年 1 1 月５日 

香 里 小 Ｐ Ｔ Ａ 

役員会発行 第 3 号 

 

 



  

 

  

 

 

☆運動会が終わりました☆ 

 10月 30日(土)、第 76回香里小学校運動会が開催されまし

た。昨年に続き半日開催となり、様々な制限がある中でも、

『今できることをたのしもう！』をテーマに、この日の為に

毎日練習をしてきた子ども達。それぞれが一生懸命に頑張る

姿はとても輝いていました。また、その姿は保護者にも大き

な力を与えてくれました。運動会へ向けてのご指導、準備を

して下さいました先生方、職員の皆様に心から感謝申し上げ

ます。 

 

 

入口には、全校児童の描いた旗できれいな虹がかかってい

ました。前日の放課後に先生方が用意して下さった旗が夜の

間に落ちてしまい、朝になってもう一度設置し直されたそう

です。晴天の空に 6 色の旗が映えてとてもきれいでした。登

校してきた子ども達は大きな歓声をあげて喜んでいました。 

例年、ＰＴＡでは運動会の受け付けや駐輪場の整理などの

仕事を、生活指導委員会をはじめとする委員の方にご協力を

お願いしていました。今年度はＰＴＡアンケートの結果で外

部委託を希望する意見を多くいただいたことを踏まえ、受け

付けと駐輪場への誘導の仕事をシルバー人材センターの方に

委託し、校門での立ち当番は本部役員にて行いました。 

当日は大きなトラブルもなくスムーズな運営となり、安堵

しております。ご協力いただきました保護者の皆様、ありが

とうございました。 

 

 

☆学校周辺への駐停車について☆ 

 運動会終了頃、お迎えの車が学校前や近隣の道路に停車し

て連なっており、通報を受けた警察が出動し、学校が注意を

受ける事態となりました。 

 駐停車はしないで下さいと、事前に配布しているお便りで

もお伝えし、当日は道のフェンスにも明示しておりました。 

 日頃から、子ども達の為、そして今回の運動会の為にご尽

力いただいている先生方が注意を受けました。思い出に残る

大切な日でしたので、大変残念に思いました。 

 私たち保護者は、子ども達のお手本となるような行動をと

るべきだと感じています。 

 

 

☆グランド周辺の草刈りが完了しています☆ 

10月 23日(土)シルバー人材センターへの外部委託により、

グランド周辺の草刈りを実施しました。 

 

         
 

     



☆二中坂上の横断歩道について☆ 

二中坂上の横断歩道は、信号もなく、朝の通学時は許可車

両以外通行禁止となる時間帯にも関わらず、通行量が多い危

険な横断歩道です。日々の見守りだけではなかなか抑止力に

ならず、危険な状態が続いています。 

9月 16日(土)に開催されたコミュニティスクール会議でも

この問題を議題にあげ、通学路の危険な状況を多くの保護者

が日々不安に思われている現状を訴えました。その結果、今

後は地域・学校・ＰＴＡで連携して市や警察などの然るべき

機関に現状を訴え、安全対策強化に関しての要望を行ってい

くこととなりました。 

安全対策の取り組みとして、10月中旬から二中坂上の税務

大方向への曲がり角と、反対車線のクリーニング店前におい

て、毎日二名体制で通行禁止を伝えるプラカードを掲げる活

動を行っています。プラカードを持った人が立っていると、

迂回する車が多く、横断歩道を通過する車両が減ることが分

かりました。この活動にご賛同下さった方のご協力のおかげ

で、活動開始から 3 週間毎日継続して実施することが出来ま

した。ご協力下さいました方々、ありがとうございました。 

一方で、プラカードがあってもスピードを落とすことなく

通過する車や、プラカードを下した途端に多くの車が進入し

てくるということもありました。 

現在は、プラカードの効果を可視化する為、プラカードを

持って立っている状態での通行車数と、プラカードを中止し

た状態での通行車数をカウントすることを試みています。試

験的にプラカードを中止すると、我が物顔で進入してくる車

が一気に増えました。車やバイクの通行に許可証が必要な時

間帯であるという周知を、PTA だけでやり続けることは限界

があると感じています。 

さらに、10月末にたんぽぽパトロールで二中坂上の横断歩

道を担当して頂いている地区の方を対象としたアンケートも

実施しました。ご協力いただいた皆様、率直なご意見をいた

だき、本当にありがとうございます。今後は、ＰＴＡとして

の意見、現状をまとめ、地域・学校と連携して要望を出す準

備を進めていきます。 

 

 

☆五差路の交通量増加について☆ 

 先述のとおり、二中坂上横断歩道付近でのプラカード活動

により、税務大方面へ迂回する車が増えたことで、その先の

五差路への交通量の増加が懸念されます。五差路でたんぽぽ

パトロールを担当して下さっている保護者の方にはお知りお

きいただきたいと思います。 

 

 

☆枚方市ＰＴＡ協議会子ども人権啓発委員会より第 2 回講演

会開催のお知らせ☆ 

講師：思春期保健相談士 徳永桂子先生 

テーマ：～子どもを守る性の健康教育～ 

令和 3年度 11月 22日(月)、枚方市南部生涯学習センターに

て開催されます。本校からは、文化交流委員会の方がご参加

下さいます。 

 

 

 

☆今年度のふみの日は開催しない事が決まりました☆ 

前回のＰＴＡニュースでもお伝えしていた今年度のふみの

日の開催の可否について、開催しないという学校側の方針が

決定しました。 

ボランティア登録をして下さっていた皆様、また、ふみの

日の再開を楽しみにして下さっていた方には大変申し訳あり

ませんが、何卒ご理解くださいますようお願い申し上げます。 

 

 

☆ＰＴＡこぼれ話☆ 

※このコーナーは、学校やＰＴＡ、地域の知られざる様子な

ど、本部役員がＰＴＡ活動を通して感じた事を発信します。 

前回のこぼれ話校長先生編に続きまして、今回は教頭先生

編をお届け致します♪ 

 

運動会の日、ピンクの香里小 T シャツでひと際目を引く存

在の小西教頭先生(*^^*)実は、今年の紺色 T シャツをうっか

り買いそびれてしまい、去年のピンク T シャツを着ること

に．．．。結果、どこからでもすぐに教頭先生が発見できてとて

も好評だったとのこと。来年も、是非ピンク T シャツでお願

いします～！！ 

小西教頭先生は、いつも子どもたちのことを第一に考えて

下さり、学校運営や PTA 活動に大変なご尽力を頂いておりま

す。今年で本校着任二年目の小西教頭先生は、「香里小の子ど

も達や先生方の持つ、団結して一つの事を成し遂げる力は本

当に素晴らしいです。自慢の香里小学校です。」と仰っていま

した。いつも、本当にありがとうございます。私たち PTA も

学校の応援団として、学校生活がよりよいものとなるよう活

動していきたいと感じます。 

 

               

               

運動会終了後も名残惜しそう

に             に虹の旗の撮影をされていま 

した。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆次回運営委員会予定☆ 

第３回 書面運営委員会 12月開催予定 

 

 

 

 

     元気にあいさつ     


